









Hace 23 años un grupo de amigos que constituíamos el equipo del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires decidimos hacer ISALUD.



Promediaba 1991 y nació el sueño de construir la morada que albergara nuestros anhelos, nuestro conocimiento, nuestra voluntad de acción para sequir juntos produciendo bienes públicos desde otro lugar que no fuera el Estado y que no podía ser el Mercado.

A Cafiero, nuestro Gobernador le encantó el proyecto. El mismo estaba lleno de desafíos e incertidumbres pero tenía una dificultad insalvable. Necesitábamos un local amplio y bien ubicado para nuestras actividades académicas y de difusión. Antonio nos ofreció una oficina que arrendaba en el centro de Buenos Aires junto con todo su mobiliario. A partir de ese momento siguió siendo partícipe de nuestros sueños, avances, crecimiento y miembro insustituible de las grandes ocasiones de ISALUD como nuestra entrega de premios anuales.

ISALUD le debe una buena porción de los valores que hemos tenido sus fundadores. Hacer, creer, soñar y crear. Y también mucho de lo que caracteriza a una institución como la nuestra como sucede también con las personas que la integramos en la dimensión actual. El estilo.

El nuestro es claro. Muchos de nosotros tenemos identidades políticas bien definidas y no similares, pero también el pluralismo de ideas, de opiniones, de respeto a las personas que constituye el patrimonio de estilo de nuestra casa.

ISALUD es abierta, plural, científica, alegre, constructora de conocimiento y acción, territorio de debates sin combate, y de aportes para la construcción siempre inconclusa de más salud y mejor bienestar para nuestra patria. En eso es parte de la genética que nos legó Antonio Cafiero.

Gracias compañero, maestro y amigo.

Ginés González García RECTOR HONORARIO UNIVERSIDAD ISALUD